

Une nouvelle pandémie virale au Service d'Autrui ?

&

La séparation des mondes, une expérience difficile mais prodigieuse !

Ce fameux confinement planétaire instauré par les psychopathes mondialistes, aura été une expérience spirituelle magistrale, même si la pandémie virale qui devait couronner, puis introniser le Nouvel Ordre Mondial (N.O.M.) n'aura pas été à la hauteur de l'hystérie provoquée par ce virus. Toutefois, ce point de vue n'est vrai que pour les initiés, parce que pour les ignorants, le confinement dessine l'horizon d'un nouveau type de dictature mondiale.

Peu importe que la nature du coronavirus soit artificielle ou non, cette tentative de domination mondiale par les prédateurs d'Orion et leurs sbires du N.O.M. aura déjà échoué, même si elle a tout de même réussi à engager l'humanité vers un énième Âge d'Or, un nouveau cycle d'illusion SDS à destination des futures âmes humaines.

Alors, que nous l'ayons voulu ou non, que nous ayons décidé de l'accueillir ou pas, cette expérience planétaire aura marqué un grand tournant dans l'histoire de l'humanité. Nous ne pourrions donc plus nier que dans notre monde, quelque chose a bel et bien changé !

- D'abord en savourant la tranquillité ! Des rues silencieuses, quelques passants discrets, pratiquement plus de circulation, plus d'avions, et quelques rares individus cultivant leur jardin. Évidemment, habitant à la montagne et déjà quelque peu privilégiés à ce niveau, nous pouvions néanmoins nous rendre compte que, pour la première fois depuis très longtemps, nous redécouvrons le monde d'avant tout le vacarme du modernisme et du progrès !

- Ensuite, en observant la nature ! Grâce au confinement débuté au printemps, imposé par la prétendue catastrophe, nous contemplions jour après jour fleurir les arbres. La végétation qui avait traversé l'hiver sans gel, se réveillait et reverdissait timidement. Peu à peu, les oiseaux et les animaux osaient se rapprocher des humains. Et subitement, comme jadis, la nature, dans sa simplicité et sa fragilité, à nouveau nous parlait, et elle nous parlait de nous ! Car malgré le confinement et grâce aux recommandations insistantes de notre Soi futur, nous savions que nous n'avions jamais été seuls. Même si en attendant, nous nous sommes quand même bien investis à cultiver nos jardins pour pouvoir le comprendre.

- Et donc la pandémie, bien sûr. La crise du coronavirus, un programme funèbre qui devait instaurer un totalitarisme sanitaire par la promotion de la peur, elle-même appuyée sur le sacrifice des libertés et la perspective d'un plan de vaccination forcée, aura non seulement autorisé une remise en question de son système de santé corrompu et de son organisation financière mondiale moribonde, mais elle aura provoqué un effet salutaire sur les populations, ce que le gouvernement occulte n'avait pas prévu.

Il y a quelque temps, l'Ange nous avait avertis : Extrait du cahier 25
<https://unfuturdifferent.jimdofree.com/cahier-25-sand-jenael/>

Il existe une certaine corrélation entre les conjonctures présentes et le futur qui vous attend, puisqu'il n'est pas fortuit que l'Ange vous ait proposé des jardins à cultiver. Apprendre à conserver les graines de légumes plus résistants au froid et les replanter à la prochaine saison, va devenir une nécessité. Car nul respectant les règles établies par cette société corrompue, n'aura les moyens de survivre. Et ceux qui comptent pouvoir célébrer leur transition en 4ème densité, devront également apprendre à cultiver leurs propres jardins.

En ces heures où à cause de ce programme mondialiste nous avons bousculé nos habitudes, changé de vie, quelque chose s'était bien produit. Désormais, chaque jour nous rappellera cette pandémie pendant laquelle, en pleine connaissance de la réalité derrière le rideau, nous ne pouvions que faire preuve de compassion envers les bourreaux, les victimes et les sauveurs, aveugles et profondément ignorants des causes profondes de cette tragique comédie.



Le groupe des bourreaux, censément aveugle des causes profondes de cette tragique comédie.



Le groupe des victimes ordinaires, profondément ignorants des causes profondes de cette tragédie.



Le groupe des sauveurs conditionné à ignorer les causes profondes de cette tragique comédie.

En réalité, ce drame humanitaire dont ces trois groupes ont été les acteurs, n'aura été que le reflet d'une pathologie qui, façonnée par des hommes, révéla la profonde attitude autodestructrice de l'humanité moderne et de sa technologie. Ce comportement saboteur de l'humain moderne, soi-disant intelligent, a toujours été parfaitement décrit par les peuples premiers.

Transformé en initiation, ce drame humanitaire qui s'oppose à l'éducation que l'on dispense aux générations est très compliqué à comprendre, car il commence d'abord par notre propre initiation à la vérité. Mise en lumière, elle éclairerait notre chemin de la vie, ce que l'éducation classique est incapable de réaliser.

L'enseignement classique ne sert qu'à nous inculquer des croyances, mais ne nous prépare jamais à illuminer les difficultés de notre existence par la Connaissance. Il ne nous sert qu'à cultiver et à garnir l'intelligence du mental et à réagir en fonction de nos croyances, mais ne nous apprend pas à agir en vertu de cette Connaissance. Il ne nous enseigne pas non plus à nous dévouer pour autrui, mais à servir notre ego. Il ne nous apprend pas plus à aimer, mais nous "configure" à nous accaparer l'énergie d'autrui pour combler nos propres besoins.

La face cachée de cette pandémie virale, révéla donc assez brutalement cette maladie psycho-spirituelle de l'âme humaine, autrement dit l'image de la psychose collective à laquelle l'humanité moderne restait soumise depuis sa genèse.

À cause de sa dépendance à cette éducation classique depuis des millions d'années, les êtres humains acceptent un fléau, une maladie bien pire que la peste, un mal pire que le cancer, une terrible maladie, mais que sans conteste, la médecine et la science ignorent. Et à l'inverse d'une

affection virale habituelle, ce fléau est bien dû à une sorte d'entité psychique qui, tel un virus, est produit, puis disséminé par les pensées provenant des mondes prédateurs.

Ces esprits malveillants sont comme une toxine psychique maligne, un pathogène mental qui oblige l'individu à n'alimenter que son propre Soi profondément égotique, pour exclure la souveraineté du Soi d'autrui.

Désignées différemment tout au long de l'histoire de l'humanité, ces pensées pathogènes provenant des mondes prédateurs du Service de Soi, constituent une réalité qui recèle, englobe, présage et exprime tacitement, toutes les formes de destruction du Soi et bien évidemment, celui d'autrui. Destruction à laquelle se livrait implicitement quasi toute l'espèce humaine. C'est comme cela que toute autre question existentielle devenait secondaire pour son esprit.

Ces pensées prédatrices, parfois encore appelées flyers, ombres noires, parasites de l'esprit, wetikos ou jinns, peuvent véritablement être assimilées à des virus, infectant puis amplifiant les pensées de l'individu.

(<https://www.resealeo.com/fiction-ou-realite-les-parasites-de-l-esprit-ou-la-description-du-wetiko-dans-le-classique-de-science-fiction-de-colin-wilson/>)

Puisqu'elles sont beaucoup plus pathogènes et contaminantes qu'une épidémie virale, ceux qui se refusent de voir ce que leurs pensées contaminées leur révèlent, sont sur le point de se perdre à jamais. Ils sont de ceux qui désormais, concourent à la cessation de leur humanité.

Rien n'est donc plus important que d'apprendre à percevoir l'origine de nos pensées. Car si les gens pouvaient comprendre que la plupart des pensées ne sont pas les leurs, les déceler les autoriserait à un potentiel de réveil beaucoup plus élevé de leur vraie nature. Ce genre de pensées insufflées par ces esprits prédateurs génèrent souvent des actes irréfléchis, impulsifs, irresponsables, colériques, catastrophiques... Pour certains même, ces actes peuvent aller jusqu'au satanisme, la pédophilie et l'esclavage humain.

https://www.lemonde.fr/archives/article/1987/06/20/le-directeur-de-l-unicef-de-bruxelles-est-arrete-pour-pedophilie_4049817_1819218.html?fbclid=IwAR0Se21SvtvrEIpzu6NZ5YpwLKDnZM0JJTba9sJOGb6_pOdpEIOMgSKHqjU

<https://qactusinformateur.wordpress.com/2020/06/12/q-scoop-besancon-un-magistrat-soupconne-davoir-propose-sa-fille-pour-des-rapports-sexuels/>

<https://pedopolis.com/>

<https://www.resealeo.com/hollywood-cia-epstein-pizzagate-decouvrez-le-documentaire-out-of-shadows/>

La contamination par un esprit prédateur, se distinguant de celle de toute autre maladie par son origine psychologique et parfois hormono-chimique, est constamment déclencheuse d'un comportement automatique ou pulsionnel, mais quasiment dans tous les cas, inconscient de son auteur.

Néanmoins, en parvenant à observer le mécanisme à la fois chez soi et par effet miroir chez autrui (ce dernier étant simplement un autre aspect du Soi – ou alter – par lequel l'entité prédatrice se manifeste), nous nous autorisons à identifier ce mécanisme prédateur de façon plus objective.

De ce fait, voir et reconnaître ses attaques, c'est-à-dire les manifestations de la psychose du prédateur dans le monde extérieur, nous laisserait percevoir son reflet, nous permettant alors de voir et reconnaître les symptômes dans notre propre esprit.

Question à l'Ange :

Nous avons remarqué qu'au niveau de la population ordinaire, le confinement avait soit augmenté les tendances psychopathiques, conduites par ces fameux esprits prédateurs, soit accentué les propensions du Service d'Autrui. Comment s'expliquerait cette influence du corpus SDS dans notre existence, et comment ne plus être malmenés par les attaques psychiques de ces parasites de 4ème densités ?

Vous devriez être encore plus vigilants lorsque vous êtes dépendants des technologies numériques, (générant des champs électromagnétiques) ou si vous êtes affectés par les cycles hormonaux, puisque nombre de ces facteurs peuvent générer des faiblesses dans vos corps énergétiques. Ces failles constituent de magistrales portes d'entrées pour ces parasites de l'esprit.

Alors, lorsque vous remarquez que quelqu'un de votre entourage commence subitement à commettre des actes irréfléchis, déraisonnables, ou à devenir colérique, susceptible, illogique..., vous pouvez être sûr que son esprit est sujet à une attaque psychique.

Ces attaques SDS peuvent avoir trois provenances plus ou moins distinctes : soit virales comme c'est beaucoup le cas en ce moment, soit technologiques, ce qui engendre une fatigue chronique et l'incapacité de réfléchir, soit directement par la manipulation de votre esprit et de vos pensées, lorsqu'elles sont dirigées par les SDS de 4ème densité. Les trois procédés étant souvent associés.

Supposez que vous êtes sujet à ce genre d'attaque psychique, vous devez à tout prix parvenir à stopper les hostilités entre vous et l'autre, afin d'éviter que cet esprit prédateur se dissémine à nouveau dans l'invisibilité de l'inconscient et puisse contaminer votre entourage. Ainsi, si quelque chose ne va pas entre vous-même et autrui, décidez tous les deux d'un commun accord de renvoyer ce "quelque chose" à son créateur.

Car ce "quelque chose", bien souvent un comportement inapproprié et irascible dont vous êtes généralement parfaitement inconscient, est invariablement généré par l'entité prédatrice qui s'infiltré dans une faille par votre manque de présence.

Et c'est seulement lorsque vous arrivez à bloquer ou à stopper ces comportements habituellement rebelles ou colériques se dévoilant rapidement par des pulsions insensées et incontrôlées, que les machinations résultant de l'attaque de cet esprit prédateur, se révèlent.

Et c'est là qu'il est important de ne pas alimenter de rancune envers autrui, ni de jugement envers vous-même, car vous n'êtes pas responsable des pensées générées dans votre esprit par l'esprit du prédateur, mais vous le seriez si vous ne faites pas l'effort de le déceler.

Il faut savoir que l'esprit prédateur est omniprésent dans les mondes de 3 et parfois 4ème densités. Il infecte invariablement les consciences les plus faibles, c'est-à-dire les consciences indécises, confuses, douteuses, donc non-initiées ou incapables de faire confiance en leur Être intérieur ou Soi supérieur. Et ne pas apprendre à le détecter, ou penser qu'il n'existe pas, confère à cet esprit parasite toute la force et toutes les occasions de se manifester.

À partir de là, il est très important de déterminer ses propriétés. Un prédateur n'est pas forcément tout le temps prédateur. Cela dépend de qui il a en face de lui.

L'emprise d'un prédateur ne peut pas être isolée, ni observée matériellement, comme le serait un virus physique, mais son empreinte énergétique fondamentale doit être détectée dans le fonctionnement inhabituel d'un psychisme sous son emprise.

Ne pas reconnaître son existence ou croire que vous en êtes indemne, permet à l'épidémie psychique de contaminer vos semblables sans aucune difficulté. Car cette entité psychique est potentiellement toujours quelque part. Elle est toujours prête à tourmenter quelqu'un parmi vous. Mais enquêter sur ses actions et effets comme vous le faites, rend possible son observation et son analyse, puis l'arrêt de ses manifestations.

En révélant sa nature et en observant son influence dans le monde, dans votre environnement, chez les autres et en vous-mêmes, vous bouclerez alors la boucle de l'exercice contemplatif de votre Soi intérieur. Ce qui constitue la plus puissante pratique d'exorcisme chamanique qui soit, pour revenir à la souveraineté de votre Être, ce qu'en définitive vous avez toujours été !

Cette parasitose de l'esprit par les entités prédatrices, est donc la plus dangereuse pandémie qui affecte l'humanité actuelle, ceci parce que les populations persistent à ignorer leur existence.

Cette psychose générée par les opérateurs SDS, opère simultanément dans plusieurs densités et dimensions à la fois. D'abord au sein de l'individu même, puis entre les individus, ensuite au sein de l'espèce humaine.

Lorsqu'un individu est parasité par l'esprit d'un prédateur, ce dernier se nourrit littéralement et impitoyablement de la force vitale des autres individus de son entourage. Et cela, essentiellement dans l'objectif d'une satisfaction personnelle. Mais la plupart du temps, l'individu possédé reste absolument inconscient des répercussions du parasitage qui s'opère à travers lui et en lui.

À l'évidence, ce parasitage relève d'une forme d'anthropophagie autodestructrice, car ces entités parasites ne donnant jamais rien d'elles-mêmes en retour, devront assumer que la conscience planétaire qui les héberge, réagit par le déchaînement des éléments.

<https://www.resealeo.com/conditions-meteorologiques-resume-du-mois-de-mai-2020-sott/>

La destruction de l'écosystème planétaire par les lobbies industriels, de la même manière que celle du système social et familial par les possessions financières ou foncières, sont le résultat direct de cette pathologie collective autodestructrice qui au final, se retournera tôt ou tard contre ces humains

maladifs. Les calamités climatiques ou géologiques sont donc ainsi en corrélation étroite avec ce que l'humain s'inflige à lui-même.

La caractéristique essentielle des prédateurs, est de se nourrir de l'énergie vitale des autres êtres humains. Un esprit psychopathe n'est donc pas autre chose qu'un prédateur cannibale énergétique, et c'est l'essence même de sa maladie. Les prédateurs hyperdimensionnels, en agissant sur l'esprit humain, font que tant qu'il est possédé, ce dernier est coupé de sa propre humanité, et donc reste inapte à percevoir la véritable humanité chez autrui, puisqu'il n'en percevra que l'apparence. Et s'exprimant à la fois dans sa façon restreinte d'envisager les choses et dans toutes celles qu'il avait été conditionné à ne pas percevoir, la psychose collective de l'humanité actuelle, lui est devenue indiscernable et le prédispose à un aveuglement psychique le rendant entièrement complice et responsable de la folie collective.

La plupart des humains ne peuvent concevoir le degré de malveillance des victimes sous l'emprise d'un esprit prédateur, ni ce dont elles sont capables. La difficulté à imaginer une probable existence de "la méchanceté ou de la cruauté" au sein de l'humanité, est la conséquence précise de son incapacité à la discerner en chacun de vous, ce qui confère à la méchanceté du prédateur, une liberté de manœuvre quasi souveraine.

Et de part son ignorance malade, l'humain ordinaire devient malgré lui, associé à la propagation de cette maladie du système, dont l'intensité surpasse désormais le pouvoir des mots pour le décrire convenablement.

L'esprit d'un prédateur psychique est donc un parasite d'un genre différent qui à l'extrême, peut entraîner l'arrêt du système organique humain et se comporter de manière à lui provoquer une maladie, un accident, jusqu'à même son autolyse. Ainsi, lorsqu'elles sont installées, ces formes-pensées inconscientes insufflées dans vos pensées par les prédateurs de 4ème densité, si elles ne sont pas exprimées ou extériorisées, d'abord nourrissent son hôte, pour finalement à la manière d'un parasite, finir par le tuer.

Pour servir son sordide programme, le prédateur entraîne une partie de la psyché pathologiquement atteinte, à se propager pour s'approprier et absorber l'autre restée saine. La personnalité construit ensuite un semblant de cohérence apparente autour de ce centre de pensées-réflexes pathogènes qui, travestissant le "dysfonctionnement intérieur", le rend difficile à discerner. Une fois convenablement ancrées dans la psyché, les instructions principales qui coordonnent le comportement de la victime, proviennent essentiellement de l'infection.

Les individus sous l'influence des prédateurs SDS, développent alors une réelle aversion pour les pensées humaines autonomes et fuient à tout prix la fréquence inhérente à la vérité. Dans les stades finaux de la contamination, l'individu est à ce point sous son emprise, que dire qu'il est une coquille vide à l'apparence humaine, un véhicule dans lequel l'infection installée se propage, serait justifié.

Les prédateurs psychiques bataillent très fort pour morceler votre esprit. Ils peuvent changer d'apparence pour adopter la forme humaine. Ne vous fiez donc jamais à l'apparence !

Ceux qui restent inconscients ou ignorants de leurs fourberies, identifieront les formes-pensées du parasite psychique comme les leurs et agiront en fonction d'elles. Ils croiront ainsi à tort, opérer selon leurs propres impulsions et dans leur propre intérêt.

Question à l'Ange :

Revenons au virus. Existait-il un rapport entre les virus cométaires et ce fameux virus Covid-19 créé par le corpus prédateur ? Et est-ce que certains virus pourraient être produits spécifiquement par les pensées d'orientation au Service d'Autrui (SDA) ?

Les virus eux-mêmes ne sont pas polarisés, c'est-à-dire qu'ils ne sont ni SDS ni SDA, mais ils jouent quelque part le rôle d'accélérateur de génome.

Comme vous avez déjà su le comprendre, les virus cométaires sont une aide "naturelle" au passage de certains humains vers la 4ème densité. Ce sont des formes-pensées produites par les entités de 4ème densité. Et celui qui accepte d'en être "infecté", sera capable de le modifier lui-même, en fonction de l'orientation de sa conscience. Ainsi, les individus sous l'influence d'un virus provenant des mondes du Service d'Autrui, développent toujours un réel intérêt pour les pensées humaines libres et autonomes, poursuivant à tout prix la fréquence inhérente à la vérité.

Alors que le Covid-19, un virus existant, modifié par l'ingénierie génétique humaine, puisqu'il a été élaboré par un centre de pensée au Service du Soi, se révélera pathogène pour ses inventeurs, leurs complices et les foules qui s'opposent à cette transition. Pour les candidats à la 4ème densité SDA, le coronavirus aura donc été une sorte d'accélérateur "accidentel mais providentiel", du processus de l'évolution.

Question à l'Ange :

Nous avons déjà connaissance d'un autre plan qui se déroule derrière l'écran du soi-disant Covid-19. Est-il déjà judicieux d'en parler ?

Certaines choses peuvent déjà être révélées, mais comme les murs ont des oreilles, d'autres choses doivent encore rester cachées. Ceci dit, les informations qui vous sont proposées par les voies conventionnelles sont tellement contradictoires, que dans cette confusion, les vérités effectives à propos de cette pandémie sont quasi impossibles à discerner. Ceci simplement parce que parmi la population, les gens ont un point de vue qui diffère en fonction de l'origine de leurs informations. Les médias autorisés ne vous informent que de ce dont vous avez besoin et le droit de savoir, autrement dit de pas grand-chose de vrai.

Plus précisément, la vision qui vous est généralement proposée, est brouillée par la superposition de plusieurs angles de vue qui se déforment mutuellement : d'une part, le graphique de l'épidémie de façon générale ; de l'autre, sa projection déformée par les médias, puis, celle qui est utile pour la manipulation des opinions.

Ce brouillage, augmenté par le bombardement émotionnel, est si généralisé que vous pouvez être tout étonné de dénicher parfois des observations strictement enracinées dans la réalité des choses. Mais la réalité anticipe un effondrement économique du système, sans retour en arrière possible, ce que tous les analystes sérieux ont déjà compris.

Près de 4 milliards d'individus dans le monde étaient confinés. Pour la première fois de son histoire, l'humanité semblait se coordonner face à un ennemi global commun. Que s'est-il joué ?

La grande majorité de la communauté humaine se retrouve aujourd'hui à "obéir" du matin au soir à une programmation, sans chercher à réfléchir, sans chercher à savoir, mais surtout sans rien attendre d'autre que la bénédiction pour sa survie. Et parce qu'elle est effrayée, elle génère, puis se précipite vers des événements encore plus graves, sans savoir vers quoi elle se dirige ! L'humain ignorant, abruti dans son hypnose et son déni, vit ses derniers instants d'homme libre.

Heureusement que d'autres êtres humains ont déjà compris comment devenir ces guerriers pacifiques d'un combat spirituel silencieux, une guerre secrète : l'ultime Guerre mondiale ! Alors au-delà de ce combat silencieux, que se passe-t-il ?

Souvenez-vous qu'Emmanuel Macron déclarait lors de l'une de ses allocutions, qu'il était engagé dans une guerre contre un ennemi invisible !

Mais ce que peu de gens ont compris, est qu'il ne s'agissait pas d'une guerre contre le virus. Macron n'est plus si inculte que le croit encore l'opinion publique, car il a changé de costume. Le "monarch" est sorti de sa chrysalide et mène désormais un combat secret avec les présidents Poutine et Trump, contre ceux qu'il ne peut nommer, ceux qui tentent de détruire notre civilisation et qui font partie de ces sociétés secrètes qui dirigent le monde en coulisse, ceux-là même qui ont signé un pacte avec les puissances démoniaques.

Bientôt, les populations l'apprendront et seront surprises. Beaucoup tomberont de haut et perdront la raison en réalisant que toute vérité a été inversée ! Le climat, les gouvernements, la justice, l'alimentation, les sciences, la médecine, l'éducation, le système monétaire, la technologie, les religions, sont des valeurs inversées !

Tous les principes de l'existence, de la nature jusqu'au fin fond de l'univers, fonctionnent selon les croyances de l'humanité, autrement dit à contresens. Et les médias, les scientifiques, les médecins sous l'influence de l'idéologie de l'Etat profond, vous prouvent constamment que tout est normal et qu'il n'y a pas d'autre chose à penser, vous orientant traîtreusement dans un système de pensée unique.

Posez-vous simplement la question ! Par qui et à quelle fin sont-ils tous financés ? Pour le bien de tout le monde ou seulement pour celui de quelques-uns ?

Ceux qui ont pris la peine d'enquêter afin de comprendre, l'ont assurément compris !

Lorsqu'elle réalisera qu'au moins un enfant disparaît toutes les cinq minutes dans le monde, soit environ 1 600 enfants par jour, et réalisera où ils sont, l'humanité sera terrorisée et atterrée par l'ampleur du problème.

Demandez-vous alors, pourquoi les médias mainstream et les médias sociaux interdisent-ils à quiconque de contester la fable du Covid-19 ? Quelle est l'équation qu'ils ne comprennent pas ?

Grâce à l'opération Covid-19, des millions d'enfants sont en cours d'être libérés d'une mafia de prédateurs qui sévit depuis des siècles sur votre planète. Cette guerre secrète contre cet ennemi invisible touche à sa fin. Lorsque les choses seront révélées, beaucoup auront la nausée devant la démesure de la torture et le sadisme dont ont été victimes ces enfants.

https://adrenogate.wordpress.com/2020/04/04/34947-children-rescued-from-giant-thermonuclear-blasted-underground-facility/?fbclid=IwAR0eL3GG2FGkDXI_hRH4nkVgR_ib3-kYE8HgN0B3MSoyNb3_dMeimQkQVAQ

La dernière Guerre mondiale contre cet ennemi invisible, se déroule juste sous votre nez ! Mais les gens ordinaires incapables de voir la réalité ne remarquent rien, hormis les dommages collatéraux (ces victimes jaunes de colère) et le fait que les gens soient confinés dans la plupart des pays.



La fiction médiatique à l'œuvre continue de mettre en avant Bill Gates avec ses vaccins, les tours 5G, le changement climatique, le Pape, la reine d'Angleterre, Georges Soros, Hillary Clinton, Barack Obama..., mais le jour arrivera où d'un coup de massue, la vérité détruira toute cette propagande. Ceci dit, le choix de connaître et propager la vérité n'appartient qu'à ceux qui savent puiser dans le champ informationnel et s'informer par leur Soi futur.

Pour détruire tous ces réseaux de psychopathes et pour que de nouvelles sociétés plus saines puissent voir le jour, la totalité de ces organismes sataniques doit être anéantie. Cette planète malade que vous connaissez, non seulement va disparaître, mais deux mondes entament leur séparation.

Pour cela, les consciences supérieures de 4ème densité ont imaginé un coup d'État mondial qui finalement, même s'il a fait beaucoup de victimes au Moyen-Orient, ne fut pas aussi meurtrier que les précédentes guerres mondiales.

Pendant que les médias occupaient les ignorants avec le Covid-19, Bill Gates, la G5, etc, des millions d'enfants ont été libérés !

Question à l'Ange :

À quoi devons-nous nous attendre dans la période à venir ?

Bien des choses prévues n'arriveront plus ! N'avez-vous pas remarqué que l'arrestation de Macron par la garde républicaine, n'a pas eu lieu ? Il y a vraisemblablement une raison à cela !

Beaucoup d'individus ont été infectés par les virus cométaires et du coup, ont "viré leur cuti". Alors imaginez un instant que votre président lui aussi ait changé d'opinion, en découvrant la manière dont il a été manipulé.

Peut-être est-il contraint de jouer double jeu afin de réussir à s'allier avec d'autres présidents, pour démanteler cet "État profond" gouverné par des entités SDS ?

Il faut aussi savoir que différents channels annoncent des "manifestations en masse de vos Frères Galactiques". Il s'agit-là de possibilités qui si elles se concrétisent, démontrent simplement des déchirures temporelles pouvant conduire certaines personnes à être témoins de ce genre de phénomènes. Mais cela ne signifie en rien que ces manifestations sont de bon augure. Elles sont principalement liées aux SDS de 4ème densité. Alors, puisque vous êtes désormais avertis de la manipulation qui se dissimule derrière ces informations, continuez à rester vigilants et à garder votre discernement. Une deuxième vague virale, très dangereuse pour les consciences profondément SDS, mais plutôt bénéfiques pour les autres, intronisera la séparation des réalités et transformera la vie sur la planète, provoquant d'autres mutations intelligentes.

Les mondes se séparent ! Vous verrez bientôt les résultats. Mais en attendant des choses encore plus spectaculaires et inconcevables vont se produire, surtout au niveau électromagnétique, électrique et cosmique, ceci parce qu'encore trop de monde n'a pas envie de voir la vérité objective. Les éléments se déchaîneront ! Les orages magnétiques brouilleront potentiellement vos "communications". À certaines périodes, la météo et les nuits risqueront de devenir de plus en plus perturbées et bizarres.

<https://www.nouvelordremondial.cc/2020/05/31/moment-flippant-le-ciel-de-pekin-sest-assombri-en-pleine-journee/>

Même des vaisseaux du corpus SDS pourront être aperçus par certains, pendant que les humains ordinaires sombreront dans le désarroi.

<https://www.youtube.com/watch?v=pL9W7ME6elg>

Ce n'est qu'ensuite que les choses s'amélioreront. En attendant puisque vous avez été prévenus, continuez à garder votre calme !

Comme l'ont également communiqué les Cassiopéens, dans leur séance du 9 mai 2020, <https://cassiopaea.org/forum/threads/seance-du-9-mai-2020.48862/>

[...] la météo jouera un rôle plus important par la suite... et il y aura des pénuries alimentaires. [...]

[...] Maintenant, nous voyons déjà que c'est en train d'arriver. Ainsi en plus du mauvais temps et des pénuries alimentaires, on se retrouve avec une population qui est parfaitement vulnérable aux maladies. [...]

[...] Voulons-nous demander quelle sera la nature de cette maladie la saison prochaine ? Est-ce que ce sera une mutation du coronavirus, une mutation naturelle qui se produira et qu'ils appelleront coronavirus, ou quelque chose qui résultera des vaccinations ? [...]

[...] Soyez calme ! Les choses vont changer ! Amour et au revoir [...]

Désormais, puisque vous avez déjà été avertis de la manipulation qui se dissimule derrière toutes ces réalités, continuez à rester vigilants et à garder votre discernement.

Vous êtes à présent bien équipés pour perfectionner votre magnificence de guerriers pacifiques et prendre votre envol pour une nouvelle réalité !

Transmis par Sand & Jenaël